



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

PLAN DE RENOVACION. Representantes de la Dirección General de Transportes, FENACITES, AEAS y empresarios de buses particulares, se reúnen en el auditorio del Departamento General de Tránsito, para conocer los

objetivos del Plan de Renovación Urbana del Distrito Central de San Salvador, iniciado por la alcaldía capitalina en colaboración con otras instituciones. Les acompaña el Jefe del Departamento General de Tránsito, Cnel. Gustavo Attilio Hernández (centro).

19 jóvenes becados a especializarse en EU

Diecinueve jóvenes seleccionados por el Programa Empresarios Juveniles, salieron ayer con destino a Estados Unidos, a especializarse en producción.
También viajan dos "Artisanos de la Palma", luego de haber tomado parte
—Pasa a la página 19—

Ex jefe FA Honduras agregado a embajada

Como agregado militar en la Embajada de Honduras en nuestro país, ha sido destacado el ex Jefe de las Fuerzas Armadas de ese país, Cnel. Efraín González.
La noticia procede de Honduras y la difunden las agencias internacionales
—Pasa a la página 17—

ASI demanda atender Cartas Crédito a BCR

Atención emergente a las solicitudes de cartas de crédito para la importación de materias primas y otros bienes intermedios, pidió ayer ASI al BCR.

Señala, que al cumplir esta emergencia, se evitaría la paralización o cierre de empresas.

La dirigencia de la Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI, manifestó su preocupación ante el serio problema, que de no recibir atención urgente, incidirá en uno de los más delicados problemas que enfrenta el país en estos momentos como es el desempleo que vendrá a agudizarse.

Dieron a conocer que numerosos industriales se quejan de la excesiva demora del Banco Central de Reserva para autorizar las cartas de crédito para la importación de los mencionados bienes de trabajo.

Tales demoras son de meses, mientras las empresas se

ven entorpecidas en su ritmo de producción. Muchas de ellas, se explicó, tienen compromisos de exportación y con tales demoras, corren peligro de perder los contratos y la credibilidad con los importadores extranjeros.

Es extraño, manifiesta la dirigencia de la ASI, que se

—Pasa a la página 25—

Jueves se inicia la Temporada de Teatro de 1986

Con "El Cuento del Zoo", de Edward Albee, se inicia en el Teatro Nacional, la Temporada de Teatro de

—Pasa a la página 19—



CRITICAN RENOVACION. Miembros directivos de filiales de AEAS, critican las medidas en relación a la renovación urbana y comercial del centro de San Salvador. Dan a conocer, que no se les escuchó en sus planteamientos y hoy se les perjudica sacándoles del centro de la capital y permitiendo el paso de los microbuses.



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O. REFUERZO. El Ministro de Salud Pública, Dr. Benjamín Valdez h., anuncia que en Abril se procederá al refuerzo de la Jornada Nacional de Vacunación Infantil.

Festival del Coco celebrará Cámara Junior, Sonsonate

El IX Festival del Coco, celebrará la Cámara Junior de Sonsonate, el 15 de Marzo del corriente año.

Dicho evento se realizará entre la 5a. Calle Poniente y Avenida Morazán, de esa ciudad, de las 9:00 de la noche en adelante, siendo amenizado por la Orquesta Internacional Casino, el Conjunto Show Espirito Libre, el Grupo Show Macho y el Disco Sonido 2005.

La Cámara Junior de Sonsonate, informa, que con esta clase de actividades promueve la ayuda a la comunidad, ya que sin esta clase de eventos, no podría continuar ayudando, afirman, a los programas que benefician a las comunidades sonsonatecas.

Cafetalera pro mercado libre

Abandonar la posición pro cártel y pronunciarse por una comercialización de libre mercado internacional con relación al café, se definió ayer la Asociación Cafetalera de El Salvador.

No es aceptable, dicen en nota a nuestra Redacción, que El Salvador y Colombia continúen apoyando la posición pro cártel, tradicionalmente aprovechada por los grandes productores del hemisferio sur y tostadores grandes del norte, que dejan al margen a pequeños productores como El Salvador, que sufren las consecuencias de los negocios "bajo

mesa".

La nota del Dr. Julio Funes Hartmann, Sindico de la entidad dice: "24 de Febrero de 1986, Señor Jefe de Redacción de LA PRENSA GRAFICA, Prof. Rosalio Hernández Colorado, presente. Apreciable Sr. Hernández Colorado: Con referencia a la noticia cablegráfica sobre la campaña de El Salvador y Colombia para que Estados Unidos no se retire del Convenio Internacional del Café, la cual apareció en su edición del Sábado 22,

—Pasa a la página 25—

Segunda vacunación Infantil para Abril

Con la presencia de ejecutivos de organismos internacionales, el seis de Abril se inaugurará la Segunda Jornada de Vacunación Infantil, se informó ayer.

El señor James Grant, Director Ejecutivo de UNICEF y el Dr. Carlile Gue-

rra De Macedo, Director Ejecutivo de la OPS-OMS, instituciones altamente comprometidas con el desarrollo de los programas de salud en el hemisferio, han sido invitadas a la inauguración de esta cam-

—Pasa a la página 17—

Dan ganadores del Premio de Cultura

Los doctores, Manuel Luis Escamilla y David Escobar Galindo, son los ganadores del Premio de Cultura "Lic. Antonia Portillo de Galindo".

Ambos fueron elegidos ayer, en reunión especial celebrada en el Centro Cultural Salvadoreño, con mo-

tivo de cumplir sus 30 años de labor ininterrumpida en 1985, año en que se estableció el referido premio, a otorgarse anualmente a partir de este año.

Los candidatos al premio que participaron en esta

—Pasa a la página 41—

Dos donaciones de FAO firmaron ayer

Dos Convenios de donación por un total de 300 mil dólares se suscribieron ayer con la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación.

Uno de los programas para el cual la FAO entrega 240 mil dólares, es para la preparación, organiza-

ción y coordinación de los programas de capacitación rural del MAG, destinados especialmente a empresas del sector reformado.

Otros objetivos también importantes de este programa, se dijo durante la ceremonia de la firma, es

—Pasa a la página 17—



TRESCIENTOS MIL DOLARES. El Ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena; el representante de la FAO, Sr. Alfredo Guijarro y el titular del MAG, Ing. Carlos Aquilino Duarte, firmaron

ayer donativo por trescientos mil dólares para programas de combate de la Mosca y asistencia técnica para fortalecimiento de empresas rurales del sector reformado.

Al cerrar la edición

(Información en página 28)